

BITACORA

SEPTIEMBRE-OCTUBRE

REGIDOR: EDGAR DAVID GARCIA SUAREZ

DOMINGO 19

Acudimos al primer encuentro del DR. Miguel Ángel Navarro con la comunidad de cuastecomate.

LUNES 20

Se realizó la primera reunión de cabildo con presidenta, síndico y regidores. Dirigido por el secretario Ángel Antonio Rosales.

MARTES 21

Se realizó el protocolo del covid-19 con la comisión de salud, seguridad pública y la de tránsito, para que se continúe con las reglas de seguridad en: Tiendas, fiestas en casas, casino, tortillerías etc.

MIERCOLES 22

Visitamos los regidores el basurero, para conocer las condiciones en que se encuentra. porque ya está en muy mal estado.

Revisión de protocolo del covid-19 y propuesta del código de ética de los miembros del ayuntamiento.

JUEVES 23

Visitamos al coordinador Juan Ruvalcaba Rivas de las escuelas federales por indicaciones de la presidenta, para que se continúe con la construcción de la obra, mi compañera Guadalupe González Y Rosa González acudimos con el maestro a conocer lo que se construyó.

VIERNES 24

SABADO 25

Se realizó una actividad de limpieza por la carretera a la laguna para que las personas que transitan ese camino, dicha limpieza fue en coordinación con los compañeros de confianza.

LUNES 27

Los Regidores visitamos el DIF (Desarrollo Integral para la Familia), para la toma de protesta, el Presidente del DIF, El C. Juan Esparza Reyes. Asi como la presentación del equipo de trabajo y sus correspondientes áreas.

MARTES 28

Se visitaron cada una de las oficinas de presidencia para saludar y ponernos en disposición para trabajar en coordinación en cada una de las direcciones.

Tuvimos una pequeña reunión Presidenta, síndico y Regidores con el coordinador estatal de la guardia nacional, Ramón Duran.

Asistimos a la Escuela primaria de San Pedro Lagunillas, Gral. Lazaro Cardenas, donde se llevo acabo un pequeño evento de despedida del supervisor El Maestro Juan Ruvalcava, con motivo de su Jubilacion.

MIERCOLES 29

Se convocó a una reunión a las 7:30 de la mañana con todo el personal de confianza para dar a conocer el código de Ética.

JUEVES 30

Se reportó fuga de agua por la calle Miguel Hidalgo.

OCTUBRE

OCTUBRE 1 viernes

Se visito la comunidad de Amado Nervo, La Escuela Primaria Amado Nervo Y La Escuela Secundaria Técnica Gral. Francisco Villa 30 donde se efectuó la entrega de Cubrebocas, Cloro, Alcohol, Gel Antibacterial, Guantes de Látex y Sanitarios y Fanelas entre otros con el interés de fomentar la Sanitización y cuidados necesarios ante el COVID 19.

De igual manera las autoridades de dicha Esc. Sec. Técnica nos realizó la petición de apoyo con cable Eléctrico (50 mts.)

OCTUBRE 2 sábado

Acudimos a una reunión donde se presentó el diputado refugio y nos informó sobre su trabajo.

Octubre 3 domingo

Asistimos a la explanada de la presidencia a la celebración de los 200 años de la independencia de México, donde se realizaron los Honores a la Bandera de MEXICO.

OCTUBRE 4 lunes

Visite la Comunidad de Cerro Pelón, La Esc. Primaria Hermanos Flores Magón, lugar donde se realizó La entrega de material de Sanitización ante el COVID 19.

Cubrebocas, Gel antibacterial, Cloro, Alcohol, Guantes de Látex y Sanitarios, Fanelas etc.

OCTUBRE 5 martes

Se asistió a la Esc. Sec. Técnica Gral. Francisco Villa 30 de la Comunidad de Amado Nervo, esto con Motivo de la Entrega de 50 mts. De cable eléctrico para dicho Plantel... se Realizo la entrega en manos del Maestro Rafael López González.

OCTUBRE 6 miércoles

Visite el Centro de Salud de la Comunidad de Amado Nervo para Conocer las Necesidades primordiales, donde el Chofer de la ambulancia de dicho lugar, una de las mayores necesidades, La compra de un batería acumulador para la unidad puesto que se están presentando dificultades para hecharla a andar.

OCTUBRE 7 jueves

Asistimos a la invitación por parte de la dirección de desarrollo urbano y ecología para una capacitación de la nueva normatividad de desarrollo urbano. Llevada a cabo y presidida por el C. Johao Gilberto Armando Zayas Carballo.

OCTUBRE 8 viernes

Asistí a la dirección de Oromapas para dar la bienvenida y presentar a la nueva compañera Georgina delgado, y a su vez me hicieron mención del estado que guarda la oficina de oromapas, que la recibieron en mal estado. Por lo que solicitaron la posibilidad de cambio de oficina.

OCTUBRE 9 sábado

La dirección de turismo convoco a una limpieza en el área de los terebintos en donde apoyamos con la rehabilitación de las bancas.

OCTUBRE 11 lunes

Se Gestiono el Problema de la Batería Acumulador para la Ambulancia de la Comunidad De Amado Nervo, dándole solución por medio del Comité de Acción Ciudadana.

OCTUBRE 12 martes

Se Lanzo la convocatoria a la comunidad en general para abrir un centro de Acopio, con motivo de los Damnificados por el desastre natural tras la tormenta en la Zona Norte del Mpio.

OCTUBRE 13 miércoles

Reunión de cabildo donde se aprobó convocatorias para comités de acción ciudadana

OCTUBRE 14 jueves

OCTUBRE 15 viernes

Me Reuní con El Comité de Acción Ciudadana de la Comunidad De Amado Nervo, para realizar el Aseo General del Parque, conocido como La Noria.

Esto ante la urgencia de su Rehabilitación, puesto que se encontraba en condiciones poco favorables para la asistencia pública.

OCTUBRE 16 sabado

Asistí a Realizar Trabajos de Limpieza en La Comunidad de Amado Nervo, en el conocido lugar como EL Llanito, (espacio Recreativo de deporte), tumbando Maleza, recogiendo piedras entre otras labores.

OCTUBRE 17 domingo

Asistí a concluir con la Limpieza del espacio recreativo el Llanito, en esta ocasión en el Lavado de Sanitarios y culminar con el corte de la maleza, en esta ocasión conté con el apoyo de personas de la comunidad que se sumaron a dicha labor.

OCTUBRE 18 lunes

OCTUBRE 19 martes

Participamos en la cancha de la explanada de la presidencia en una actividad física en conmemoración al día mundial de la lucha contra el cáncer de mama.

Llenado de estudio socioeconómico a familias que aceptaron comprar una despensa del banco del bienestar de Guadalajara.

OCTUBRE 20 miércoles

Capacitación sobre las despensas del banco del bienestar.

Llenado de estudio socio económico a familias que aceptaron comprar una despensa del banco del bienestar de Guadalajara.

OCTUBRE 21 jueves

Asistimos a una invitación por parte del partido de morena a la ciudad de Tepic, donde se habló de la participación ciudadana y democracia en México.

OCTUBRE 22 viernes

OCTUBRE 23 Sábado

Me reuni con El Comité de Accion Ciudadana de la Comunidad de Amado Nervo, para Realizar el Aseo General del Lienzo Charro de dicha Comunidad, esto ante la urgencia de Rehabilitarlo , puesto que se estaba convirtiendo en un basurero literalmente.

OCTUBRE 25 lunes

8:00 A.M Hicimos presencia en la explanada principal para rendir honores a nuestra bandera mexicana.

Visita a la comunidad de cerro pelón en la escuela primaria (SN) para conocer la petición por parte del maestro de dicha escuela, donde solicita la reparación de bomba porque no tienen agua. la ciudadanía, Guadalupe González y Rosa González llevamos al C. Francisco quien será el encargado de reparar lo solicitado.

OCTUBRE 26 martes

OCTUBRE 27 miércoles

Asistimos a La Comunidad De Tuxpan, Afectada por el pasado desastre natural que dejara cientos de afectados y damnificados.

La Regidora María de los Ángeles, el C. Luis Javier Ortega, personal del SUB SENT Y un Servidor a Realizar la entrega de víveres alimenticios, materiales de sanitización y de primera necesidad, así también el apoyo físico para trabajar extrayendo el lodo del interior de las viviendas afectadas.

OCTUBRE 28 jueves

Apoyamos en la entrega de despensas del banco del bienestar de Guadalajara en el comisariado ejidal donde asistirían padres de familia a recogerla.

OCTUBRE 29 viernes

Asistimos al auditorio de la presidencia a escuchar pláticas con personas sobre sus experiencias con adicciones.

OCTUBRE 30 sábado

Me Reuni con El Comité de Accion Ciudadana de la Comunidad de Amado Nervo, para la Organización del Altar de Muertos, por igual para la organización de una KERMES, para la recaudación de fondos, para las necesidades de la Comunidad, de igual manera se realizo el cambio de BOMBILLAS ELECTRICAS (FOCOS) en la plaza y kiosko de la ya mencionada Comunidad.

Bitacora de Labores SEPTIEMBRE – OCTUBRE.

REGIDOR... EDGAR DAVID GARCIA SUAREZ
